
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 19/2022 
Aos vinte e oito dias do mês de junho de dois mil e vinte e dois, às dezenove 

horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de 

São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a 

presença de oito vereadores, o vereador Gelson José Bard não se fez 

presente por motivo de atestado médico. Declarando aberta a Sessão o 

Presidente Carlos Adriano Schlindwein solicitou que o Secretário José 

Gustavo Rech realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores, em 

seguida realizou leitura e a votação da Ata da Sessão anterior, foi aprovada 

por todos vereadores presentes. Conforme o expediente, o Secretário 

procedeu com a leitura das correspondências recebidas onde havia Projeto 

de Lei número sessenta e um (61), que autoriza o poder Executivo Municipal 

a encaminhar a correção de seus limites territoriais e dá outras providências 

e leitura do Projeto de Lei Legislativo número 01/2022. Seguindo com a ordem 

do dia o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura dos pareceres 

referentes ao Projeto de Lei número sessenta e um (61) e Projeto de Lei 

Legislativo número 01/2022, colocados em discussão e votação nominal 

individualmente, foram aprovados por todos os oito vereadores presentes. 

Seguindo a ordem o Secretário José Gustavo Rech realizou a leitura do 

Pedido de Providência número 07/2022, de autoriza do vereador Daniel Inácio 

Reichert, colocado em discussão e votação foi aprovado por todos vereadores 

presentes. Passando para as explicações pessoais a vereadora Graciele 

Schmitz Werner agradeceu as pessoas presentes, agradeceu aos vereadores 

de Barão presentes, disse que nunca vai esquecer quando a Prefeita Isabel 

Joner Corete Cornelius disse que não iria desistir de fazer as divisas, todas 

as Administrações tentaram, porém acabavam desistindo, disse que também 

cabe as Câmaras dos dois Municípios fazerem a sua parte, lembrou que os 

vereadores não estão apenas aqui apenas por estar, e sim, para fazer parte 

da história do Município, e acredita que essa história é muito bonita, disse que 
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não é uma questão de perder ou ganhar, e sim de hoje ter pessoas sabendo 

dizer aonde elas moram, o quanto elas esperavam por isso, assim vamos 

continuar fazendo um trabalho juntos e muito bonito, assim como deve ser a 

política, assim agora cabe a Assembleia fazer a parte dela, e esta otimista que 

ainda aplaudirão muito, agradeceu a todos que vieram prestigiar este 

momento histórico. O vereador Roque Weimann da mesma forma agradeceu 

a presença de todos, parabenizou os vereadores de Barão pela votação na 

sessão, disse que toda Administração está de parabéns que trabalhou muito 

em cima disso para que isso se realizasse, assim como muitos moradores 

estão muito felizes agora por saberem onde se passam a divisa. O vereador 

André Mallmann cumprimentou a todos presentes, disse que todos esperaram 

por esse momento a muito tempo, disse que isso ficou muito visível ontem na 

emoção que foi após votação na Câmara de Barão, disse que fica muito feliz 

em poder fazer parte disso, parabenizou o Executivo do Município de São 

Pedro da Serra e Barão, depois de muito negociação e discussões se chegou 

a um ponto para resolver uma questão de mais de 30 anos, nada mais bonito 

de agora as pessoas saberem aonde moram, esperamos que isso tudo seja 

resolvido o mais breve possível agora na Assembleia. O vereador Patrício 

Hanauer saudou boa noite a todos presentes, disse que todos se sentem 

aliviados agora, que realmente todos queria resolver de uma forma mais justa 

possível, não pensar em sair ganhando, único sentimento nesse projeto era 

de resolver a situação dos moradores, disse que já vê que o Executivo tem 

pressa para conseguir alinhar tudo, disse que é muito louvável ter pessoas 

persistentes e competentes a frente da Administração. Disse que não pode 

participar da sessão em Barão na segunda, porém agradeceu a votação dos 

vereadores. Colocou que recebeu a confirmação de uma viatura para São 

Pedro da Serra modelo SUV, pelo Deputado Carlos Búrigo, onde o Município 

já estava a 10 anos sem vir uma viatura. O vereador Daniel Inácio Reichert 

agradeceu a presença de todos, colocou que fica muito contente com 
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aprovação do projeto das divisas, assim como muitos moradores do 

Município, que assim cada um sabe onde está morando. Agradeceu aos 

vereadores pela aprovação do seu Pedido de Providências. Agradeceu a 

todos que participaram na semana do tríduo e a galinhada do Kerb. Solicitou 

um pedido de Indicação ao Executivo, que já havia feito uma vez, reforçar 

pedindo para colocar hidrante de recalque em Linha Babilônia e Campestre, 

pois quanto acontece um incêndio precisa de rapidez. O vereador José 

Gustavo Rech saudou boa noite a todos presentes. Agradeceu aos moradores 

de Campestre por estarem sempre presentes e lutarem pelo projeto das 

divisas. Agradeceu aos vereadores de Barão pela aprovação do projeto. 

Agora que entre os Municípios está resolvidos esperamos apenas pela 

Assembleia, então todos moradores podem saber certo seu endereço. Disse 

que é um ato histórico, e que várias Administrações tentaram resolver isso. A 

vereadora Rejane Maria Mallmann saudou boa noite a todos, agradeceu pelo 

Projeto Aprovado número 61 referente as divisas. O Presidente Carlos 

Adriano Schlindwein agradeceu a presença de todos, disse que o dia de 

ontem e hoje considera um marco na história dos Município de São Pedro da 

Serra e Barão, pois foi um Projeto muito bem estudado, uma discussão desde 

que o Município existe, considera um marco por que realmente nós todos 

encaramos e durante esses dois últimos anos envolvemos muitas pessoas 

nesse projeto, muitas conversas, reuniões e discussões, para enfim ser 

resolvido entre os dois Municípios, acredita que com essas votações 

unanimes, acredita que da Assembleia terão boas notícias, mas a questão 

ainda não esta encerrada. Disse que essa votação se pode ver muita emoção 

da parte da população e dos vereadores, e todos votaram sem interesse e a 

favor da população que não haviam um endereço, e hoje podem dizer com 

todo orgulho que moram em São Pedro da Serra, acredita que foi uma votação 

totalmente humana, pensando no desejo de muitos anos dessas pessoas que 

enfim foram atendidas, essa luta foi longa, mas vencida, parabéns a todos de 
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Campestre. Lembrou que no sábado haverá a Feira do Produtor. Disse que 

ontem juntamente com o vereador André Mallmann e o Prefeito em Exercício 

Luiz Augusto Hartmann foram para Porto Alegre na SEDUC, iniciar as 

tratativas para a construção do Ginásio na escola Estadual, sentiram muita 

dificuldade, mas com a ajuda do Deputado Tiago Simon e o início das 

tratativas saíram um pouco mais aliviados do que entraram e agora vamos 

continuar. O vereador José Gustavo Rech disse que gostaria de usar a frase 

que um vereador de Barão usou na sessão, agradecer as palmas recebidas 

hoje aqui do mesmo jeito que foi agradecido ontem em Barão. Não havendo 

mais nada a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a 

Sessão, e que para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada 

conforme vai assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 28 de 

junho de 2022. 


